

SPEDITION & LOGISTIK

Bildungs- und Studienmesse in Bruck an der Leitha



Von links: Erika Matušicová, Kilicaslan Hava und Elke Winkler.

Foto: Carina Schenzel, HAK Bruck/Leitha

In der „business education bruck“ (Bruck an der Leitha) fand erstmals eine Bildungs- und Studienmesse für die Absolventen der 5. Klasse der Handelsakademie statt.

Die Fachgruppe der Spediteure war mit Elke Winkler vertreten, die das Berufsbild des Spediteurs präsentierte und auch für die vielen Fragen betreffend Berufseinstieg in die Branche, Karrierechancen und weiterführende Ausbildungsmöglichkeiten zur Verfügung stand.

Am selben Tag gab es auch einen Workshop von Elke Winkler zum Thema „Berufsbild Speditionskaufmann/-frau“ in den 3. HAS Klassen. Anträge auf Schnuppertage wurden sowohl von HAK- als auch HAS-Absolventen gestellt und werden von der Fachgruppe an interessierte Unternehmen weitergegeben.

Die Fachgruppe gratuliert der „business education bruck“ zu einer gelungenen Veranstaltung für alle Beteiligten.